

## ¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

A Jesús le gustaba hablar en parábolas para que todos le entendieran. En esta ocasión usa ejemplos del campo para darse a entender, seguramente entre campesinos.

Y para explicarles cómo es el Reino de Dios, se refiere primero a una semilla, que una vez sembrada, al paso del tiempo germina, crece y da frutos. Después, compara al Reino de Dios con una semilla que a pesar de ser pequeñita, llega a crecer y servir de sombra y cobijo a las aves.

El Reino de Dios llega a nuestras vidas a través de las enseñanzas de Cristo y de los Sacramentos. Una vez que esta Palabra de Dios penetra en nosotros, poco a poco empieza a cambiar nuestra forma de ser y de pensar.

Lo mismo ocurre con nuestro bautismo, o con la Eucaristía: una vez que los recibimos con fe y compromiso, Dios empieza a actuar en nuestras vidas y a hacernos más dispuestos a amar, a perdonar, a salir de nuestro egoísmo para ayudar a los demás...

Y alguien que sigue la Palabra de Dios, sin darse cuenta - como le ocurre a quien siembra una semilla y crece -, empieza a cambiar el ambiente en el que vive. Quienes se cruzan en su camino, ven en él o ella un buen ejemplo del amor de Dios y se sienten inspirados a amar. Dios actúa silenciosamente y su Reino empieza a construirse aquí en la Tierra, para llevarnos así, a su Cielo Eterno.

¿He sido buena tierra para que la Palabra de Dios dé frutos de amor en mi vida?



Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en:  
[www.churchforum.org/evangelios](http://www.churchforum.org/evangelios)

## Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, JESÚS DIJO A LA MULTITUD:

EL REINO DE DIOS,  
SE PARECE A LO QUE  
SUCEDE CUANDO UN  
HOMBRE SIEMBRA  
UNA SEMILLA EN  
LA TIERRA:

QUE PASAN LAS NOCHES Y LOS  
DÍAS, Y SIN QUE ÉL SEPA CÓMO,  
LA SEMILLA GERMINA Y CRECE;  
Y LA TIERRA, POR SÍ SOLA, VA  
PRODUCIENDO EL FRUTO;

PRIMERO LOS TALLOS,  
LUEGO LAS ESPIGAS Y  
DESPUÉS LOS GRANOS  
EN LAS ESPIGAS.



SEGÚN  
SAN MARCOS  
4, 26-34.



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

Y CUANDO YA ESTÁN MADUROS LOS GRANOS, EL HOMBRE ECHA MANO DE LA HOZ, PUES HA LLEGADO EL TIEMPO DE LA COSECHA.



LES DIJO TAMBIÉN:

¿CON QUÉ COMPARAREMOS EL REINO DE DIOS? ¿CON QUÉ PARÁBOLA LO PODREMOS REPRESENTAR?



ES COMO UNA SEMILLA DE MOSTAZA QUE, CUANDO SE SIEMBRA, ES LA MÁS PEQUEÑA DE LAS SEMILLAS;



PERO UNA VEZ SEMBRADA, CRECE Y SE CONVIERTE EN EL MAYOR DE LOS ARBUSTOS Y ECHA RAMAS TAN GRANDES, QUE LOS PAJAROS PUEDEN ANIDAR A SU SOMBRA.



Y CON MUCHAS OTRAS PARÁBOLAS SEMEJANTES LES ESTUVO EXPONIENDO SU MENSAJE, DE ACUERDO CON LO QUE ELLOS PODÍAN ENTENDER. Y NO LES HABLABA SINO EN PARÁBOLAS;



PERO A SUS DISCÍPULOS LES EXPLICABA TODO EN PRIVADO.